
令和５年度第１回千歳市学校給食センター運営審議会 開催結果概要

日 時： 令和５年７月 18 日（火）10 時 00 分～10 時 30 分

場 所： 第２庁舎会議室５・６

参加者： 渡辺委員、南雲委員、吉田委員、山本委員、加藤委員、堀河委員、角田委員、秦委員、

石澤委員 ※石坂委員は欠席、

     松崎教育部長、中島教育部次長、髙岸センター長、丹野業務係長、伊藤主査、安積主任、

岡部栄養教諭

【開催結果】

１ 開会

２ 新委員及び事務局紹介

   欠員が生じた委員の後任として山本委員及び加藤委員の委嘱を行った。

３ 委員長挨拶

４ 議事

○報告第１号「令和４年度学校給食事業報告」について資料に基づき報告。

質疑なし

○報告第２号「令和４年度学校給食会計決算報告」について資料に基づき報告。

［質疑応答］

（運営審議会委員）

  給食費の不納欠損を執行するにあたり明確な基準はあるのか。

（事務局）

給食費の時効完成期間が５年であることから、同等の期間以上にわたって納付がなく接触も取

れず、今後納付の見込みがない者を対象としている。

（運営審議会委員）

今後も何らかの策を講じ不納欠損を減らすような対応をお願いする。

○報告第３号「令和４年度学校給食会計監査報告」について堀河監査委員より報告あり。

質疑なし

報告第１号から第３号まで承認された。

５ その他

○令和５年度の事業内容について資料に基づき報告。

［質疑応答］

（運営審議会委員）

  給食センターの建て替えについて、保護者の中でもやっと計画が固まってきたという話が出て

いる。建設用地がないことを理由に、整備がまた遅れては困る。新給食センターの用地は確保さ

れているのか。

（事務局）

現在、用地の早めの確保に向け選定を行っており、流通業務団地が候補となっている。

６ 閉会

以 上


